

BOSSMAN

Ketahanan Pangan, Pangdam XIII/Mdk Tanam Simbolis Tahap II Kebun Jagung 70 Hektar di Tanjung Merah

Abdul Halik Harun - BITUNG.BOSSMAN.CO.ID

Aug 15, 2024 - 16:07



Penanaman Jagung Tahap II Secara Simbolis oleh Pangdam XIII/Mdk di Kebun Jagung 70 Hektar Tanjung Merah



BITUNG - Panglima Komando Daerah Militer (Pangdam) XIII/Mdk, Dalam Rangka Operasi Teritorial Korem 131/Stg dan Ketahanan Pangan Kodim 1310 Bitung laksanakan penanaman secara simbolis Tahap II Kebun Jagung seluas 70 Hektar dilokasi Kelurahan Tanjung Merah Kecamatan Matuari kota Bitung, Kamis (15/08/2024)

Selain kurang lebih 100 orang Kelompok Tani dan para tamu undangan lainnya, dalam kegiatan juga hadir Brigjen TNI Yustinus Nono Yulianto, S.E., M.Si. Kasdam XIII/Mdk, Brigjen TNI Wahkyono, S.Sos, M.I.P, Kapoksahli Pangdam XIII/Mdk, Brigjen TNI Martin Susilo Martopo Turnip, S.H., M.H. Danrem 131/Stg, Asop Kasdam XIII/Mdk, Kolonel Inf Ryan Hanandi, S.Sos, M.Han. Asintel Kasadam XIII/Mdk Kolonel Inf Hendriawan Sanjaya, Astar Kasdam Kolonel Arm Sumanto, S.Sos M.M, Aslog Kasdam XIII/Mdk Kolonel Inf Fajar Ali Nugraha S.Sos M.Han, Aspers Kasdam XIII/Mdk Kolonel Arh Ardian Patria Candra M.Sc M.Ba.

Selain itu juga hadir Dandim 1310/Bitung, Letkol Czi Hanif Tupen ST. MIP, Kapolres Bitung AKBP Albery Zai SH. SIK MH, Kepala Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian Kota Bitung Mewakili Walikota Bitung, Steven Prok SH, Kasubagbin Kejaksaan Negeri Bitung Mewakili Kajari Bitung Cristian Estepanus Mandagi SH dan Mewakili Ketua Pengadilan Bitung. Sugeng Triono SH.MH

Rangkaian kegiatan, Pukul 10.00 Wita, Pangdam XIII/Mdk bersama rombongan tiba di lokasi disambut Dandim 1310/Bitung, Letkol Czi Hanif Tupen, ST., MIP. Dan dibeikan pengalungan selendang oleh Siswi SD. Setelahnya Pandam berjabat tangan bersama Forkopimda Bitung dan Perwira Staf serta Danramil

jajaran Kodim 1310/Bitung.

Kepala Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian Kota Bitung Steven Prok SH menyampaikan bahwa Gerakan Nasional Ketahanan Pangan di kota Bitung Kelurahan Tanjung Merah, ini sangat strategis dalam rangka memperkuat ketahanan pangan di Kota Bitung dan sekitarnya.

" Kami atas nama Pemerintah Kota Bitung dan seluruh jajaran mengucapkan banyak terimakasih telah komitmen mendukung ketahanan pangan di Kota Bitung. Keterlibatan aktif TNI dalam ketahanan pangan bukan hanya menunjukkan komitmen dalam rangka menjaga kedaulatan akan tetapi juga menjadi bukti nyata sebagai garda terdepan dalam mendukung kesejahteraan."Ucap Kadis.

Lanjut Steven, Dalam gerakan ketahanan pangan ini merupakan sangat strategis di tengah-tengah tantangan global yang kita hadapi saat ini. Pangan kata dia merupakan kebutuhan dasar untuk kelangsungan hidup, untuk membentuk stabilitas sosial dan juga sebagai kunci untuk memperkuat kedaulatan.serta untuk kesejahteraan masyarakat.

" Oleh sebab itu kami pemerintah kota bitung sangat mendukung inisiatif TNI dalam mendorong masyarakat untuk ketahanan pangan." Tutupnya.

Sementara itu Pangdam XIII/Mdk Mayjen TNI Chandra Wijaya pada sambutannya mengutarakan bahwa Ketahanan ini adalah program dari Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD); dalam rangka membantu pemerintah untuk memproduksi bahan pangan.

" Ini merupakan Program Kasad guna membantu Pemerintah untuk memproduksi bahan pangan," terangnya.

Pangdam juga mengungkapkan bahwa Penanaman bibit jagung adalah seluas 70 Hektare dan untuk tempat ini kata dia adalah sekitar 15 Hektare.

Diakhir Pangdam menyampaikan terima kasih kepada Pemerintah kota Bitung bapak atas dukungan yang sudah diberikan.

" Tentunya kami atas nama TNI berterimakasih kepada kelompok tani dan juga kepada Bapak Walikota Bitung yang sudah mendukung terlaksananya kegiatan ini." Tutupnya.

Dalam rangkaianya, Pandam se usai foto bersama dan Penanaman bibit jagung, kegiatan ditutup dengan pemberian bingkisan kepada Warakawuri oleh Pangdam XIII/Mdk. (AH)